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議 会 運 営 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会年月日 

  令和６年２月２１日（水） 

２ 開会場所 

  第二委員会室 

３ 出席委員（１１名） 

  委 員 長     山 田  ひろこ 

  副委員長    西 村    修 

  理  事    金 子 てるよし 

  理  事    田 中 としかね 

  理  事    岡 崎  義 顕 

  理  事    上 田  ゆきこ 

  委  員    豪 一 

  委  員    宮 本  伸 一 

  委  員    市 村 やすとし 

  委  員    品 田  ひでこ 

  委  員    関 川  けさ子 

４ 欠席委員 

  な  し 

５ 委員外議員 

  議  長    白 石  英 行 

  副 議 長     田 中  香 澄 

６ 出席説明員 

  な  し 

７ 事務局職員 

  事務局長     小 野 光 幸 

  議事調査主査   長 田 高 志 

  議事調査主査   下 笠 由美子 

  議事調査主査   小松崎 哲 生 
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  議事調査主査   杉 山 大 樹 

  主  任     糸日谷   友 

  主  任     宮 川 美 帆 

８ 本日の付議事件 

  (1) 区議会だよりの発行について 

  (2) その他 

   ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――    

午前 ９時５８分 開会 

○山田委員長 おはようございます。 

 皆様、おそろいですので、始めさせていただきます。 

 これより、議会運営委員会を開会いたします。 

 委員等の出席状況です。 

 委員におかれましては全員出席いただいております。 

 理事者の方におかれましては、本日、出席はございません。 

   ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――    

○山田委員長 それでは、初めに、区議会だよりの発行についてです。 

 資料１「区議会だよりの発行について」を御覧ください。 

 西村修議会広報小委員会委員長より、御説明がございます。 

 西村修議会広報小委員会委員長。 

○西村議会広報小委員会委員長 おはようございます。 

 区議会だよりの発行について、御案内をいたします。 

 ２月定例議会号の発行についてでございます。 

 発行年月日は、令和６年４月25日、第212号といたします。 

 紙面の規格でございますが、タブロイド版４ページ、全面４色刷りとなっております。 

 掲載内容は、２月定例議会、会議日程、区長提出案件、請願、議員提出案件、予算審査特

別委員会報告、議案の議決結果、代表質問、委員会活動、その他でございます。 

 なお、議会広報小委員会の日程（案）でございますが、本日２月21日水曜日、議会運営委

員会終了後、そして第２回は３月22日金曜日、午前10時からといたします。 

 以上でございます。 

○山田委員長 ありがとうございました。 
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 区議会だよりの発行については、ただいまの御説明のとおりとしたいですが、よろしいで

しょうか。 

（「はい」と言う人あり） 

○山田委員長 では、そのように決定をさせていただきます。 

   ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――    

○山田委員長 その他です。 

 委員会記録についてですが、本日の委員会記録については、委員長に……。 

（「はい、質問あり」と言う人あり） 

○山田委員長 上田委員。 

○上田委員 ありがとうございます。 

 11月定例議会の議会運営委員会で、意見書等調整小委員会の豪一委員長の報告について、

お聞きしたいことがございます。 

 会議録にも、「ちゃんと説明してくださいという声あり」と書かれておりますけれども、

「東京23区の火葬場不足の解消と火葬料金の適正価格を求める意見書（案）」を私どもの会

派は出しておりまして、もう一度こちらの経緯を御説明いただきたいと思います。と申しま

すのも、今定例議会におきまして、請願第34号、「火葬の在り方などについて議論する検討

会の設置と、火葬料金届出制に関する請願」という請願が出ており、前回の小委員会で反対

なさったような記憶がある委員さんが紹介議員になっていらっしゃるようなんですけれども、

反対された原因がこのほんの二、三か月で解消したのか心配になり、前回の経緯を確認いた

してから、明日の厚生委員会に会派委員が臨みたいと思っているところでございます。 

 よろしくお願いいたします。 

○山田委員長 まず委員長からの回答というか、それに対してなんですけれども、上田委員、

上田委員は意見書等調整小委員会のメンバーですよね。今のような御質問は、例えばそれに

絡んでない方がおっしゃるなら分かるんですが、委員に絡んでいらっしゃる上田委員でした

らば、まずはその場の中でもう一度というような御提案をされるのが筋ではないのかなと私

は感じたんですが。 

 上田委員。 

○上田委員 その場でも申しましたし、で前回の議会でも、ちゃんと説明してくださいと申し

上げていたかと思います。それが会議録にも書かれております。そちらをもう少し詳しくお

願いいたします。 
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○山田委員長 私が先ほどからお伝えしているのは、その委員会の中での議論にちゃんと参加

されていましたよね。その中でまとまった話なので、そこを今この議会運営委員会において、

そこが違うというのは、それはちょっと筋が違うかなと。もう一度その中で話をするなりと

か、それであってということになると思いますので、ここで今、取り上げることではないと

私は判断します。 

○上田委員 そもそも意見書等調整小委員会の委員長報告が具体性を欠いており、委員会の経

緯をしっかりと報告していないこと自体に問題があると思いますので、この問題だけではな

く、全体として豪一委員長にはしっかりと小委員会の経緯をお話しいただくようにお願いし

たいと思いますが、いかがでしょうか。 

○山田委員長 そういったことでしたら、それは私からも話しておきます。よろしいでしょう

か。 

 上田委員。 

○上田委員 ありがとうございます。 

 私もこれからしっかりと小委員会の議論に臨んで、また報告についても豪一委員長にお願

いしてまいりたいと思います。そして、「東京23区の火葬場不足の解消と火葬料金の適正価

格を求める意見書（案）」を出した提出会派として、明日の請願審査に会派委員が臨みたい

と思います。ありがとうございました。 

○山田委員長 それでは、委員会記録についてです。 

 本日の委員会記録については、委員長に御一任いただきたいと思います。よろしいでしょ

うか。 

（「はい」と言う人あり） 

   ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――    

○山田委員長 それでは、これにて議会運営委員会を閉会いたします。ありがとうございまし

た。 

午前 １０時０３分 閉会 


